

謝 辞

堀江中学校第六十一期生卒業証書授与式にあたり、卒業生保護者を代表しましてお礼の言葉を述べさせていただきます。

昨今の事情により様々な制約がある中、無事卒業式を挙行して頂き、誠にありがとうございます。

私ども保護者が卒業式に参列させていただくことは半ば諦めておりましたが、本日子ども達の門出を見届けることができ、大変嬉しく思っております。

中学生活最後の一年はいろいろと我慢の一年でしたが、振り返ると体育祭に修学旅行等、他校が中止している行事を実行していただき、子ども達にとってはかけがえのない思い出ができました。

修学旅行のお迎えに立ち会わせていただいた際「楽しかった～」「行けてよかったです～」という充実感に満ちた顔を見ることができました。その裏には先生方の数々のご苦労があることを私たち保護者は忘れてはいけません。

部活動においては、大会が中止になったりして、3年間の成果を発揮できず悔しい思いをした子ども達もおりますが、その悔しさを乗り越えたことはきっと今後の人生において大きな成長に繋がることと信じております。

これから新しい環境を迎える子ども達ですが、堀江中学校でご指導いただいたことを活かし、それぞれ活躍していって欲しいと願っております。

最後に、山本校長先生をはじめ教職員の皆さん、3年間子ども達を温かく見守り時に厳しくご指導いただきましたこと、そして本日このように立派に成長させていただき卒業を迎えることができましたこと、保護者を代表して改めて心から感謝とお礼を申しあげます。そして、どうぞ今後とも子ども達に対しまして、変わらぬ愛情とご支援を賜りますよう心よりお願ひ申しあげます。

令和3年3月12日

卒業生保護者代表
岩村 典子

大阪市立堀江中学校
校長 山本 裕康 様